

Culmina el drama del crucero secuestrado

Puerto Said, Egipto, Octubre 9 (UPI). Cuatro piratas palestinos que asaltaron un crucero italiano con más de 500 personas a bordo y que habían amenazado con matar a sus rehenes se rindieron hoy ante las autoridades egipcias, culminando un drama de dos días en el Mediterráneo.

Todos los pasajeros y tripulantes del crucero Achille Lauro, asaltado el Lunes a la tarde, se encontraban bien, según las autoridades.

La cancillería egipcia informó que los asaltantes, que estaban armados y habían exigido la liberación de 50

palestinos presos en Israel, obtuvieron salvoconducto para abandonar Egipto.

El drama terminó a las cinco de la tarde luego de que por lo menos un funcionario palestino visitó el crucero para dialogar con los asaltantes.

El barco, a 15 millas de la costa, fue revisado para determinar si había explosivos a bordo, antes de volver al puerto.

"El problema del barco ha sido resuelto. Los cuatro asaltantes han abandonado la nave", dijo el canciller

—Pasa a la página 30—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESCATE DE VICTIMAS. Ponce, Puerto Rico, Octubre 9 (AP). Socorristas trabajan en el rescate de víctimas del deslizamiento de tierra que ayer sepultó a centenares de personas en la población de Mameyes. No se ha podido determinar el número de muertos.

EU pide juicio para plagiadores de barco

Washington, Octubre 9 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan dijo hoy que no desempeñó papel alguno en la solución de un secuestro naval que permitió la libertad de centenares de pasajeros capturados por varios palestinos en el Mediterráneo.

Agregó empero que los culpables debían ser llevados ante la justicia.

El vocero presidencial Larry Speakes dijo que los Estados Unidos habían sido notificados por el gobierno de Egipto que el

—Pasa a la página 19—

Palestinos intentaban plagiar hija de Reagan

Tel Aviv, Octubre 9 (AP). El diario "The Jerusalem Post" dice hoy que los palestinos que secuestraron el Lunes el barco italiano de pasajeros Achille Lauro intentaban aparentemente apoderarse en su lugar de uno noruego en el que viajaba Maureen Reagan, hija del presiden-

te de los Estados Unidos, Ronald Reagan.

El diario, que atribuye su información a una fuente marítima no identificada, dijo que posiblemente los secuestradores se atemorizaron por las estrictas medidas de seguridad im-

—Pasa a la página 35—

Fallece un Gral. "duro" en Brasil

Río de Janeiro, Octubre 9 (AP). Emilio Garrastazu Médici, considerado como el más "duro" de los cinco generales que gobernaron Brasil entre el golpe de estado de 1964 y el pasado 15 de Marzo, falleció hoy en esta ciudad a los 79 años después de una grave enfermedad. Se informó.

El ex mandatario, que gobernó Brasil entre 1969 y 1974, periodo de la historia reciente de este país considerado como el más represivo, falleció a las 13:40 gmt de "insuficiencia respiratoria y renal aguda y por accidente vascular cerebral", informó el mayor Braulio Gusmano, médico y adjunto de la dirección del

—Pasa a la página 31—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ULTIMADO. Nueva York, Octubre 9 (AP). Foto de archivo del ciudadano norteamericano Leon Klinghoffer, que de acuerdo a versión del capitán del crucero Achille Lauro, fue ultimado por los secuestradores palestinos.

Investigaciones sobre factores secuestro barco

Roma, Octubre 9 (AP). Autoridades italianas investigaban hoy informes de que deficiencia en la vigilancia en el puerto de Génova permitió que terroristas abordaran el buque Achille Lauro con pasaportes falsos, ocultando sus armas entre las 1.600 ple-

—Pasa a la página 11—

Confirma muerte de un rehén en barco plagiado

Roma, Octubre 9 (AP). El capitán del barco secuestrado Achille Lauro dijo hoy que uno de los piratas palestinos, con ropa ensangrentada, le confesó que había dado muerte a un pasajero norteamericano del buque.

El capitán Gerardo de

Rosa habló con la televisión italiana pocas horas después de que el Primer Ministro italiano, Bettino Craxi, dijese en rueda de prensa que un norteamericano, Leon Klinghoffer, había muerto durante el secuestro.

—Pasa a la página 11—

Breves Internacionales

Senado aprueba equilibrio presupuesto

Washington, Octubre 9 (AP). El Senado aprobó hoy por 75 votos contra 24 una legislación que obligará al gobierno federal a equilibrar su presupuesto en un periodo de seis años. La votación allana el camino a la probable aprobación congressional de una legislación que aliviará la actual falta de créditos del gobierno.

—Pasa a la página 35—

Israel acusa a la OLP por plagio del barco

Jerusalén, Octubre 9 (UPI). Israel acusó hoy a la Organización para la Liberación de Palestina de haber participado en el asalto de un crucero italiano, a pesar de que el grupo aparentemente colaboró para poner fin a la crisis.

"Ellos harán todo lo posible para poner un punto fi-

nal al asunto", dijo un funcionario en Jerusalén. "Y eso muestra que estaban involucrados. Tienen influencia sobre (los asaltantes)", agregó.

El funcionario, que habló a los reporteros bajo la condición de no ser identi-

—Pasa a la página 30—



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RETORNA A PUERTO SAID. Puerto Said, Egipto, Octubre 9 (Reuters). Un barco egipcio retorna a Puerto Said, luego de haber evacuado del barco italiano Achille Lauro, a cuatro guerrilleros palestinos de los que habían secuestrado el citado crucero.

Costa Rica aboga aumento a la OIC

San José, Octubre 9 (AP). Las autoridades cafeteras costarricenses han propuesto a la Organización Internacional del Café (OIC), se le permita a Costa Rica un incremento de 38,000 sacos en las ventas de grano que realicen de Octubre a Diciembre de este año, por encima de los 298,000 sacos de la cuota autorizada de venta a países miembros de la organización.

El Ministro de Economía, Odaller Villalobos, que preside la Junta Directiva del Instituto Costarricense del Café, explicó que los 298,000 sacos corresponden

al 25 por ciento de la cuota de exportación autorizada para los tres últimos meses de este año.

Agregó el funcionario que pretende obtener autorización para aumentarla a los 336,000 sacos en el periodo, con lo que Costa Rica podría comercializar la totalidad de la cosecha 85/86 este año, considerada la más grande en la historia del país.

Villalobos dijo también que por segundo año consecutivo la OIC mantuvo el incremento de 45,000 sacos en la cuota

—Pasa a la página 35—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EL SECUESTRO DEL CRUCERO. El Cairo, Octubre 9 (AP). El croquis muestra la ruta que siguió el crucero italiano "Achille Lauro", mientras estuvo en po-

der de un grupo palestino por espacio de aproximadamente 48 horas. Esta mañana, funcionarios de la OLP comunicaron que los secuestradores se habían rendido.